

3回生歓迎会

7人が田中研究室に配属

今年田中研究室に7人の3回生が入ってきてくれました。それを祝って10月7日に3回生の歓迎会を行いました。

歓迎会では初めて会う4回生もいたことで緊張も見られましたが、すぐに場になじむことができ積極的に

4回生や院生に話しかけてくることも増えていました。3回生どうしもお互いに仲良くなっている様子も聞かれました。これから取り組んでいくであろう研究や勉強にも意欲的にとらえており、自分のやりたい研究な

ど考えている人がたくさんいるようでした。

3回生と4回生の初顔合わせになりお互いまだ遠慮や緊張が残りましたが、新田中研究室として、よい出発になりこれからも楽しんであります。

(石原史也)



OB塚原君、カップヌードルを大量寄贈!

田中研究室のOBである、日清食品の塚原亮介君が、このほどカップヌードルをなんと60個も送ってくれました。これは、彼の勤める日清食品が毎年、カップヌードルの誕生日(9月18日)にあわせてイベントをやっている、今年「U-37日清代表先輩面して

に1, 2個渡しており、KORoでお世話になっている図書館にも1箱20個寄贈しましたが、まだ少々余りがあります。これで、多くの学生や職員がさらにカップヌードルのファンになったものと思います。

塚原君は、卒業後も時々顔を出してくれていて、毎年賀状もくれる、大変印象深い学生の一人です。この新聞読んでいたら、また来てくださいね。卒業後も連絡をくれるのは彼だけではなく、別の卒業生は、時々「忘年会をしましょう」とか言って、誘ってくれます。こうやって、卒業後も研究室とつながりを持っているのは、とても素晴らしいことだと思います。私も、なるべく多くの卒業生とそうしたいなと思っています。皆さん、是非よろしく。

(田中雅博)



に1, 2個渡しており、KORoでお世話になっている図書館にも1箱20個寄贈しましたが、まだ少々余りがあります。これで、多くの学生や職員がさらにカップヌードルのファンになったものと思います。

塚原君は、卒業後も時々顔を出してくれていて、毎年賀状もくれる、大変印象深い学生の一人です。この新聞読んでいたら、また来てくださいね。卒業後も連絡をくれるのは彼だけではなく、別の卒業生は、時々「忘年会をしましょう」とか言って、誘ってくれます。こうやって、卒業後も研究室とつながりを持っているのは、とても素晴らしいことだと思います。私も、なるべく多くの卒業生とそうしたいなと思っています。皆さん、是非よろしく。

(田中雅博)

気になる便利グッズ

第6回ミラキャスト製品

第1回目から5回目まではすべて購入してよかった製品を紹介してきた。今回は純粋に私が気に入っている商品を記事にしている。それはミラキャスト製品だ。ミラキャスト製品というのは、モニタの端子に機械を取り付け、スマートフォンやタブレット、PCなどの画面をワイヤレスでモニタに映すもので、ChromeCastなどが多く利用されている。利用が広がっているのはいくつか理由があり、一番はやはりスマートフォンの普及で、画面の小ささに不満を持っている人が多いところにある。YouTubeなどの動画サイトにはスマホの画面では見た気がしない層が

多いのだろう。私もどちらかというとそのタイプで、パソコンでアニメやドラマの配信サービスを利用することもあるが、結局内容が全然入ってこない。もう一つ私が気に入ったのは、このミラキャストを使うところだ。拡張できるなら机回りのケーブルを一気に削減できるし、持ち運びも簡単なので、ホテルなどの宿泊先のテレビを拡張モニタとして利用できる。タブレットの画面などを拡張できれば、ノートパソコンをわざわざ宿泊先に持ち運ぶ必要もなくなるので、荷物も軽くなる。私がこういう製品に興味を持ったのは研究室の機材のWiviaから

らで、ワイヤレスでもあそこまで映像をきれいに遅延なく映せるところに魅力を感じたからだ。しかしWiviaは非常に高いので、個人で持つにはさすがに厳しい。多少機能が悪くてもいいので安価なものを探さことにした。

どの製品が優れているのがまだわからないが、色々と調べているとマイクロソフトが出しているミラキャスト製品が非常にWindowsと相性が良く(当たり前)評判が高い。逆にChromeCastなどはAndroidにしか対応しておらず、Windowsタブレットの拡張はできない。もっと安価なものはないかと調べていると生協で3千円以下のものがあつたので、気になって調べてみると、それもAndroidのみ

調べた限りでは、Windows対応のミラキャスト製品はかなり制限され、一番安いのがマイクロソフトが出している製品であることがわかった。貯金と計算して、次の給料日にでも購入してみようかと考えている。(岡田航大)



研究室対外予定

11月7日(土) 田中教授、「いきいきシニアライフ」(JR神戸駅まえイベント会場)にて、ラジオ体操バトル(ステージ)出演。

11月上旬 KORoを図書館入り口に常駐予定。11月28日(土) 宝塚甲南会がKORoを見学。

編集後記

田中研究室的には10月はイベントで盛り盛りで、今回の新聞はとていもないのが出来上がっているのではないかと思います。オープンキャンパスが終わり、一息つけるかなと思いきや、もう卒論の発表会まで3カ月程しかなく、軽く絶望しています。

10月は毎年楽しみにしているドラフト会議があり、今年もオープンキャンパス終了後に、最優秀選手の指名選手の映像をチェックしました。実はドラフトの終了日は毎年ほぼ徹夜で映像をチェックし、選手の寸評を野球が好きなお友達に話すが習慣になっていきましたが、今年オープンキャンパスがあつたので、当日にはできませんでした。ドラフト1位の選手は偶然にも私と同じ苗字の「岡田」選手でした。せっかくなのでユニフォームを購入しようと思っています。ユニフォーム絡みだと、初めて買ったユニフォームの選手が今年自由契約になってしまいました。引退するので、新天地でも応援!というわけにもいきませんでした。これから世界的には寒いといわれる季節ですが、寒さにはめっぽう強い私としてはこれからは涼しい季節になるので、とても嬉しいです。(岡田航大)